

# La Asociación de Diabéticos de Móstoles celebró una jornada deportiva para fomentar la prevención contra la enfermedad

**Fecha de publicación:** 7/10/2019 0:00

## **Descripción:**



La Asociación de Diabéticos de Móstoles organizó el pasado sábado su tradicional caminata popular, que se inició en el Parque Liana y se dirigió al Parque del Soto. Durante la festividad se llevaron a cabo actividades lúdicas para los niños, así como otras de carácter deportivo para fomentar el cuidado de los mayores y la importancia de practicar deporte habitualmente.

Entre los participantes en la jornada se encontraban el concejal de Deportes, Carlos Rodríguez, y el concejal de Participación Vecinal, Victorio Martínez.